

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und das Mitgefühl welche wir beim Abschied unseres lieben

Heinrich Volkart

erfahren durften.

Wir danken allen herzlich, die uns beim Abschied von Heiri begleitet haben und für die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit. Für uns war es tröstend, eine so grosse Anteilnahme zu erfahren und zu wissen, wie viele ihn geschätzt haben.

Ebenfalls ganz herzlich danken wir

- ☞ Für die vielen tröstenden Briefe und Karten sowie die Spenden zu Gunsten der ländlichen Familienhilfe Zürich.
- ☞ Pfarrer Christian König für die einfühlsame Abschiedspredigt.
- ☞ Ernst Bucher für den ergreifenden Liedervortrag.
- ☞ Der Spitex Wehntal sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal im Spital Bülach für die liebevolle Pflege und Betreuung.
- ☞ Allen, die Heiri in seinem Leben begleitet haben.

Niederweningen im Dezember 2022

Die Trauerfamilie